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Le livre du prophète Amos et l’Évangile de Marc découvrent des situations 
assez similaires :
- Un prophète hablté de la parole de Dieu, est rejeté par un prêtre officiel,
par un prêtre de cour, parce que son discours n’est pas politiquement correct.
- Les douze sont envoyés en mission, porteurs de la Bonne Nouvelle de 
l’Évangile de Jésus-Christ,  i
ls sont tantôt accueillis, tantôt rejetés. certains refusent de les écouter.
Dans les deux cas, le seul argument, la seule richesse dont sont porteurs ces 
messagers, c’est la Parole de Dieu. 
La Parole seule, la Parole Une, cette Parole se suffit à elle-même, 
Elle est assez forte pour toucher les coeurs, et pour conduire ceux qui 
l’écoutent à se convertir.
Elle contourne les conventions et les usages, pour porter à tous ceux qui 
veulent bien la recevoir, un message de vérité, un message de salut...

Pourquoi donc cette Parole forte, cette Parole vraie est-elle parfois rejetée ?
 Et pourquoi les prophètes comme les apôtres se heurtent-ils à l’hostillité de 
certains de ceux à qui ils s’adressent ?
La réponse tient en un mot : la liberté...Dieu laisse libre tout homme...
En Israel d’abord, puis dans le monde entier, sa parole de vérité est diffusée 
par les prophètes, par le Christ lui-même et enfin par les disciples du Christ.
Mais à chaque étape de la révélation, ceux à qui s’adresse cette Parole 
demeurent libres de la rejeter...

Les raisons de ce rejet sont très variables, 
C’est la raison politique qui conduit Amazias, le prêtre de Béthel à s’opposer au 
prophète : 
Il faut sauvegarder le pouvoir du roi. Nul ne saurait se hisser au dessus du Roi ;
Dans l’évangile, les raisons du rejet sont moins claires, on refuse d’écouter. 
La parole des apôtres se …. d’une certaine manière dans les soucis et 
préoccupations de ceux à qui elle s’adresse. 
On a pas le temps d’écouter les disciples du Christ...

Ces textes qui se font l’écho de situations anciennes gardent pourtant 
aujourd’hui toute leur actualité.
Il fut un temps ou l’annonce de la Parole de Dieu s’appuyait sur des états 
souverains, sur des royaumes, sur des armées. 
Devenir chrétien ou demeurer chrétien , pendant des siècles cela a été une 
affaire spirituelle certes, mais aussi une affaire politique . 
Cette situation a proprement disparu au 19eme et au 20ème siecle, et 
aujourd’hui nous nous retrouvons presque dans la situation des premiers 
disciples.
Nous sommes les porteurs d’une Parole, d’une parole que l’église a transmise 
de génération en génération : La Parole de Dieu. 
Mais cette parole, si j’ose m’exprimmer ainsi, nous la portons à mains nues, 
dans un monde qui n’est pas prêt à l’écouter,

- Lorsqu’elle rappelle que la terre et la création appartiennent à tous, 
- Lorsqu’elle place les pauvres au centre... 

Elle vient aussi contrarier chacun de nous, lorqu’elle nous invite à regarder 
notre vie, dans un esprit de vérité et d’humilité.
Et pourtant en faisant cela, la Parole de Dieu construit un chemin. 
Un chemin original, un chemin qui ne semble pas évident et qui n’est pas 
majoritaire, 



Mais un chemin qui porte du fruit, pour tous ceux qui l’empruntent vraiement.
La lecture de ces textes nous interroge finalement sur notre confiance en 

Dieu. 
Avons nous suffisamment confiance en lui, pour ouvrir notre vie à sa parole, et 
pour y mettre en œuvre cette parole ?
Mettre en œuvre cette Parole, c’est à dire devenir disciple du Christ, 
Partager ses joies, ses peines, partager ses engagements et croire qu’il nous 
donne la force de le faire…. 
Car croire…….au salut qui nous est donné en Jésus Christ, 
C’est croire que nous sommes pas définitivement prisonniers de nos limites, 
Prisonniers de nos intérèts personnels, comme Amazias, le prêtre de Béthel, 
Ou prionniers de nous-même, au point de ne plus savoir écouter ni partager…
Croire au Salut, c’est croire qu’au delà de nos limites, 
S’ouvre un itinéraire de conversion, de dépassement de soi et de joie.
La Parole de Dieu est une parole de Vérité. 
Elle ouvre dans chacune de nos vies un chemin original, inattendu, un chemin 
de salut, 
qui, au-delà de nos limites peut porter du fruit :
Un fruit qui demeure ...
Amen


